



PASCA SEMINAR DRAFT PROPOSAL TESIS & RISET TESIS-KOLOKSIUM

(17 dan 18 Juni 2016)

Diberitahukan kepada segenap mahasiswa yang telah mempresentasikan Draft Proposal Tesis dalam Seminar Proposal Tesis & Riset Tesis – Kolokium pada tanggal 17 atau 18 Juni 2016 sebagai berikut:

A. MAHASISWA MM USD ANGKATAN III

1. Mahasiswa segera memperbaiki (merevisi) Draft Proposal Tesisnya. Dalam bimbingan Dosen Pembimbing Tesis (DPT) revisi dilakukan dengan memperhatikan saran/masukan, rekomendasi yang diterima dari Dosen Pembahas dan peserta Seminar Proposal Tesis.
2. Proposal Tesis yang telah direvisi sesuai dengan ketentuan **Pedoman Penulisan Tesis dan Tesis MM USD** diajukan untuk memperoleh persetujuan DPT paling lambat **15 Juli 2016**.
3. Proposal tesis yang telah disetujui oleh DPT untuk **segera** bisa dilanjutkan ke **tahap riset lapangan**. Mahasiswa bisa mengajukan surat tugas atau keterangan dari Prodi MM USD terkait pelaksanaan riset lapangan. Riset lapangan bisa dilakukan mahasiswa pada masa jeda (libur semester) antara bulan **Juli-Agustus 2016**, dilanjutkan Semester Gasal TA 2016/2017 (mulai tanggal 5 September 2016). Selama masa jeda tersebut di atas, komunikasi antara mahasiswa dan DPT terkait riset tesis (lapangan) yang dilakukan bisa menggunakan media email, medsos, dan media lainnya.
4. Untuk memberi peluang Mahasiswa MM USD agar bisa menyelesaikan studi dengan tepat waktu “bahkan lebih cepat” (terbuka lulus studinya kurang dari 18 bulan) maka Prodi MM USD mengagendakan **Seminar Draft Proposal dan Riset Tesis – Kolokium pada 19 Agustus 2016**.
5. Dalam Semester Gasal (5 September – 16 Desember 2016), setelah satu setengah (1,5) bulan pertama Mahasiswa MM USD Angkatan III **wajib** melakukan presentasi **hasil penelitian sementara tesisnya** (minimal telah diperoleh \pm 75% penyelesaian risetnya) dalam forum SEMINAR KOLOKSIUM RISET Prodi MM USD yang direncanakan pada hari Jumat tanggal **22 Oktober 2016**. Seminar Riset Tesis Kolokium Prodi MM USD berlangsung terbuka untuk umum. Setiap mahasiswa tersedia waktu presentasi 15 menit; pembahasan oleh dosen pembahas dan atau *invited persons* 10 menit, tanggapan peserta Seminar Riset Tesis - Kolokium riset 20 menit.

B. MAHASISWA MM USD ANGKATAN I DAN II

1. Bagi mahasiswa MM yang telah melakukan Seminar Riset Tesis – Kolokium, dalam bimbingan DPT dimohon melanjutkan menyelesaikan penulisan tesisnya dengan memperhatikan masukan yang diperoleh dalam forum kolokium riset. Setelah penulisan tesis dinyatakan lengkap dan selesai dengan persetujuan DPT, mahasiswa dapat mendaftarkan diri untuk mengikuti **ujian tesis**.
2. Paper yang dipresentasikan dalam Seminar Riset Tesis - Kolokium dan sudah diperbaiki “dapat” dipublikasikan dalam sebuah jurnal atau dipresentasikan dalam seminar Nasional/Internasional dengan dukungan pendanaan dari USD.

Yogyakarta, 24 Juni 2016
Kaprosi MM USD

Drs.T.Handono Eko Prabowo, MBA, Ph.D

NB. Untuk kelancaran studi segenap mahasiswa MM USD mohon membaca dan mempelajari Buku Pedoman Akademik dan Buku Pedoman Penulisan Tesis MM USD (tersedia softcopy di web MM USD dan hardcopy di Sekrertariat MM USD).